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Betreff:

Einhaltung der vorgegebenen Busumleitung während der Vollsperrung der Venatorstraße (FDP)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden dafür Sorge trägt, dass 
ESWE Verkehr die folgenden Punkte während der Vollsperrung in der Venatorstraße einhält, 
insbesondere im 3. Bauabschnitt:

1. Die Buslinien die vorgesehenen Umleitungen einhalten
2. Die Ersatzbushaltestellen von den Buslinien sowohl in die Innenstadt als auch nach 

Heßloch bzw. Breckenheim angefahren werden
3. Eine einheitliche Regelung getroffen wird, ob die Bushaltestellen der Linie 17 in der Straße 

Am Wolfsfeld und Raiffeisenstraße auch von den Bussen der Linie 23, 24 bedient werden, 
und die Entscheidung nicht alleine vom guten Willen des Busfahrers abhängig ist.

4. Das an den Haltestellen in der Oberlinstraße die jetzt durch die Umleitung von der Linie 23 
bedient werden, auch der Fahrplan der Linie aufgehängt wird. Wenn die Linien 23 und 24 
auch definitiv die Haltestellen in der Raiffeisenstraße und Am Wolfsfeld anfahren, auch hier 
ein Plan der Linie 24 aufgehängt wird.

5. Das Mitarbeiter bei der Fahrplanauskunft von ESWE Verkehr aussagefähig sind, wenn 
Bürger anrufen und Fragen zu den Umleitungen, Haltestellen usw. haben.

Begründung:

Zu 1) Es kommt immer wieder vor, dass die Linie 24 stadteinwärts nicht über den Kloppenheimer 
Weg, Kloppenheimer Str. auf die Straße Am Wolfsfeld fahren, sondern direkt die Straße Am 
Wolfsfeld von Kloppenheim aus kommen durchfahren in die Raiffeisenstraße. Dies vor allem im 
morgendlichen Berufsverkehr.

Zu 2) Teilweise fahren die Busfahrer an der Bushaltestelle Venatorstraße stadtauswärts durch, 
statt zu halten.

Zu3) Einige Busse halten an den beiden Haltestellen in der Raiffeisenstraße und Am Wolfsfeld, 
andere wiederum nicht. Es hängt allein von der Entscheidung der Busfahrer ab. Bei ESWE Verkehr 
gab es bei Nachfragen von Bürgern hierzu unterschiedliche Aussagen wenn überhaupt eine 
Aussage getroffen werden konnte.

Zu4) Mehrere Bürger haben schon mehrfach bei ESWE Verkehr darum gebeten, dass an den 
Ersatzhaltestellen der Linie 23 der Fahrplan aufgehängt wird. Dies ist zum jetzigen Zeitpunkt noch 
immer nicht umgesetzt worden.

Zu5) Bei fragen zu Umleitungsstrecken, an welchen Haltestellen der Bus hält und weiteren Fragen, 
kommt bei ESWE Verkehr wiederholt die Aussage: „Wissen wir auch nicht“.    

Wiesbaden, 16.11.2009
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